



En la clásica dicotomía que diferencia lo urgente de lo importante, el cambio climático se ubica en ambos casilleros. Es importante y, además, urgente. El tiempo de evitar una catástrofe ambiental se agota si los estados -y sus ciudadanos- no cumplen con los compromisos asumidos. Por eso, en esta edición actualizamos esa agenda, que involucra a todos los países, pobres y ricos, abiertos y cerrados, democráticos y autocráticos.

Ernesto de Titto y Atilio Savino, especialistas de nuestra casa, destacan que, en el proceso de desarrollo de una economía limpia, sectores como la energía, la manufactura, la agricultura y la silvicultura, que emplean a millones de trabajadores, deben reestructurarse. Y esa transición debe incluir acciones sostenibles que ayuden a los trabajadores.

También indagamos en una tendencia que crece y plantea nuevos desafíos nutricionales y tecnológicos: la alimentación a base de plantas y su impacto en la salud y el medio ambiente. Y descubrimos las enfermedades ocultas detrás de la conversación monopolizada por el Covid-19 según un estudio de la consultora Llorente y Cuenca sobre las menciones en redes sociales y medios digitales.

Seguimos recorriendo el futuro de las profesiones más allá de la pandemia, esta vez centrándonos en la enfermería. Y, como siempre, las secciones fijas sobre educación, ciencia y tecnología y graduados en gestión (en este número, centrado, además, en el papel de las mutuales de salud).

Y no dejamos de conmemorar los 30 años de nuestra Universidad conversando con sus fundadores, en esta edición: Jorge Remes Lenicov.

Rubén Torres
RECTOR
UNIVERSIDAD ISALUD